

# 干支の方々から ひとこと!!

## 24歳!

橋本彩花さん

新年おめでとうございます。  
12歳の時には、考えたこともありませんでしたが、2度目の干支を迎えたということで大人になったと実感しています。今、私は介護士として働いています。コロナ禍で去年に引き続き今年も大変なことが多いと思いますが、健康に気を付けて社会の役に立てるよう、頑張っていきたいです。



東秩父で生まれ育ち3度目の干支を迎えることができ、これまでお世話になった方々へ感謝申し上げます。  
昨年は息子を出産し、命の誕生の喜びや尊さを感じるとともに、子育ての大変さ、支えてくれる家族や友人の有難さを改めて感じた1年でした。息子との毎日は目まぐるしくも、たくさんの感動や学びを与えてもらい充実した日々を送っています。今年も何気ない日常に感謝し、家族や友人と笑って過ごしたいです。  
皆さまが健康で笑顔の多い年になるよう願っています。

## 48歳!

田中俊哉さん

新年あけましておめでとうございます。お陰様で4度目の干支を迎えることができ、家族そろって元気に新年を迎えられることに感謝しております。  
今まで体育協会や教育委員など様々なことに携わらせていただき、多くの方々から大変お世話になり、いろいろと勉強させていただきました。今後も、たくさん経験を積み、村民の皆さまに貢献できたらと考えています。今はまだコロナの終息も見えず、大変な日々が続くと思いますが、前向きで強い気持ちを持ち、今年は皆さまに笑顔で平穏な日々が1日も早く戻ることを願っています。



## 36歳!

山口美紀さん

この度、5回目の干支を迎えることとなりました。  
今穏やかな暮らしができるのも地域の皆さまや家族に支えられ、温かく見守っていただいているからです。  
3人の子どもに恵まれ、元気あふれる孫たちに囲まれると、こちらの目じりは下がり、嬉しさと同時にまだまだひと踏ん張りせねばと身体に言い聞かせております。そのためにも、元気で健康にと始めたウォーキングを1日も長く続ける、それが小さくても大きな目標です。  
そして6度目の丑年も無事に迎えられるよう願っております。



## 72歳!

保泉 謙さん

人生で6度目の丑年を迎え70代の年男となりました。少し身体の老いを感じるようになってきましたが、週4日の会社勤めと笛作りを中心に趣味のバンド他、太鼓・神楽・雅楽・纏・カラオケ等の会の一員として少しでも村の活性化に貢献できるように活動を続けていきたいと思っています。  
昨年は新型コロナウイルスの感染拡大により、全てのイベントが中止となり、活動休止の状態が続いています。今年は1日も早くコロナの感染が終息し、通常の活動ができるよう願っています。  
皆さまにとって良い年でありますようお祈りいたします。



## 60歳!

福島政江さん

皆さん抱負を  
ありがとうございます!!  
今年一年のご活躍を  
お祈りいたします!!